
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0256/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Änderungen bei Tempolimits ankündigen (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ist die Verwaltung bereit, die neue Einrichtung von Tempolimits in der Oberstadt über Presse-
mitteilungen an die Ortspresse anzukündigen? 
 
Die Straßenverkehrsbehörde wird zukünftig gerne bei Änderungen von Tempolimits die  
Presse informieren.  
 
 
Mainz, 02.03.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


